
　平成２０年第３回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表
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１ ６番 １．交通基盤の整備（町道）について 町  　 長

大庭　隆昭 ＊暮らしやすく安全で便利なまちづくりを目指した通勤、通学など日常生活の整備状況を

　　問う。

　①町道整備の状況は：年次計画による改良事業などの整備状況を問う

　②請願採択道路線の取り組みと整備状況は：現在までの請願採択路線の未整備路線と

　 　　実施計画を問う

　③町道野首（１）線の実施計画状況は：請願理由のとおり地域住民の生活道路として欠

　　かす事の出来ない緊急性の高い路線であるが、その取り組み状況を問う

  ④町道青木（１）線の実施計画状況は

２．過去の質問に対する処理実現の状況について 町  　 長

　①町の基本方針（西中通学路線）について：平成１１年６月、平成１６年３月の一般質問に

　　対し、その取り組みは如何か方針を問う

　②県補助事業としての協議の具体的内容は：県と町道路線について道路交通環境整備

　　事業等々とあわせて検討、県と協議して解決をしていきたいとの答弁のその具体的内容

　　を求める。

　③正ヶ井手団地の建て替え計画、都市計画道路について取り組みの状況は：用地計画

　　道路計画とあわせて同時に改良を計画する方向との考えはどうなっているのかを問う

2 １３番 １．第５次行財政改革について

中村　末子 　①人事評価方式でのボーナス査定は行われたのか 町　　長

　②新電算システムの導入はあるのか 教 育 長

　③職員のメンタル面はどのように考えておられるのか

　④自助、共助、公助の考え方の最重要課題について

　⑤行政事務連絡員の廃止があるが、廃止後の行政事務についてはどのような形となるのか

　⑥公民館活動の停滞は招かないか

　⑦小学校の給食調理委託が出されているが、職員配置はどのようになるのか。

　⑧NPO育成プランはどのような内容か

２．乳幼児医療費の無料化と小児医療体制について 町　　長

　・宮崎県の子ども医療費助成に応じた体制についてどう考えておられるのか。また小児

　　医療体制確保についての対策は講じられているのか

３．町補助金提供団体の運営について（出資団体について） 町　　長

　①自治公民館運営について法律との整合性への指導体制についてはどうなっているのか 教 育 長

　②めいりんの湯運営についてのその後はどうか

　③石井十次顕彰会の運営について、表彰内容変更については話し合われているのか

　④老人会の方は歴史の証人として活かしていけないか

　⑤消防団運営について、地域防災にどのような形で寄与しているのか。またこれからの

　　消防団運営について改善するところはあるか

３ １７番 １．高鍋町海水浴場及びキャンプ場利用について 町　　長

黒木　正建 　①利用者状況について伺う 教育長

　②昨年より急激に減少していると思われるが、原因について伺う

　③今後の方向性について伺う

（　3枚のうち１枚目）



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（　3枚のうち２枚目）
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２．宮田川（古港樋管）の汚水及び漂着物について 町　　長

　・砂、流木、ゴミ等の対策について伺う

３．放課後児童クラブについて 町　　長

　①各施設の入会状況を伺う 教育長

　②新入会希望者に対しての対応について伺う

　③小学校が主体となってやるのが良いと思われるが、今後の対応について伺う

４ ７番 １．家庭の教育力の向上

柏木　忠典 　①食育指導を通じた家庭教育の充実について 教育長

　②学校における心豊かな青少年の育成

２．地域の教育力の向上

　①地域社会における青少年の育成 教育長

　②地域住民主体の活動拠点づくりについて

３．社会環境の改善と少年非行防止対策の推進 町　 長

　①青少年を取り巻く有害環境の浄化

　②非行等問題行動防止活動の推進

４．行政改革大綱について 町　　長

　・行政事務連絡員の廃止はどうなっているのか

５ ８番 １．新型インフルエンザ対策について 町　　長

矢野　友子 　＊懸念される新型インフルエンザに対して町の対策を問う

　①新型インフルエンザについての町の認識、及び町職員に対しての危機周知を問う

　②感染防止対策、発生時対策の取り組みを問う

２．（株）高鍋めいりんの里について 町　　長

　＊出資者としての町の姿勢を問う

　・経営をどのように分析し、今後の見通しをどのように考えているか

６ １０番 １．舞鶴公園について 町　　長

岩﨑　信也 　①観光地としての位置づけは

　②新たな整備計画はないか

２．県道蚊口高月線について 町　　長

　・町としての展望を伺う

７ １２番 １．地域防災防犯の取り組みについて 町　　長

徳久　信義 　①青色防犯灯について 教育長

　②防犯パトロールの取り組みについて

　③防犯出前講座について

　④防犯パトロール車の運用について

　⑤AEDの取扱いについて

　⑥ゲリラ豪雨の対応について

　・
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２．「法教育」について 教育長

　①「裁判員制度」や「法教育」の重要性について

　②取り組みについて

８ １４番 １．町内建設業者の育成について 町　　長

春成　　勇 　・公共工事が少なくなるなかで、今後の町発注の建設工事にかかる指名、入札のあり方

　　はどうあるべきと考えるか

２．過去の質問の処理状況について 町　　長

　①消防団第２部機庫建設の状況について

　②権現前・茂広毛線の状況につい

３．原油価格の高騰の対策について 町　　長

　①農業及び流通産業などへの支援は

　②代替エネルギー等の取り組みは考えているのか

（　3枚のうち３枚目）


